

Fútbol

Las jugadoras alzan la voz

“¿Si nosotras no tenemos derecho a un campo propio; quién se lo merece?”, dice el Gijón Femenino tras la negativa municipal

Gijón, Dani BLANCO

“¿Si nosotras no tenemos derecho a tener un campo propio, quién se lo merece?”. Es la pregunta que lanza al aire Mayra Espíritu, jugadora del Gijón Femenino, tras la decisión del Ayuntamiento de Gijón de frenar la nueva creación de un campo de fútbol destinado a su club. El alto coste de esta obra, que se situaba en 2,8 millones de euros, fue el obstáculo que hizo reconsiderar esta operación, ofreciendo en cambio una remodelación de 1,6 millones del campo de La Cruz (para que pasase a ser de hierba artificial), la cual fue desestimada por la entidad gijonesa, que quiere mantener la hierba natural.

La defensa central, que lleva once temporadas en el club, por lo que ha vivido en primera persona las penurias y ha luchado para relanzar el fútbol femenino, pide un campo para paliar las dificultades que tienen a la hora de impulsar a las más jóvenes que quieren iniciarse en este deporte. “Es vital y súper necesario tener un campo propio, como tienen la mayoría de equipos masculinos de la ciudad. Llevo sufriendo esto muchos años, es importante que crezca el proyecto que tenemos en la escuela de fútbol mixto”, relata. Mayra Espíritu recalca que se trataría de “un



Mayra, del Gijón Femenino, trata de evitar la presión de dos jugadoras del Sporting femenino en El Molinón. | Marcos León

campo de uso prioritario para el fútbol femenino, pero no con exclusividad”.

Desde el 2005 lleva Zara Prieto en las filas del Gijón Femenino, que cuenta con casi veinte años de historia a sus espaldas. La capitana del primer equipo se quedó “confusa” al conocer la denegación de la nueva instalación. “Hemos tenido que remar muchos años y parece que hay que seguir haciéndolo”, explica. Zara es una de las muchas jugadoras que ha cargado con su mochila a cuestas de campo a campo para poder disfrutar del fútbol. “Nos dejábamos nuestro presupuesto en el alquiler de los campos hasta que el Ceares nos ayudó y nos dejó jugar en La Cruz, es un dinero que lo invertiríamos en otros recursos, como en las niñas pequeñas que quieren empezar a jugar”, comenta.

Por su parte, Paula Fernández, también jugadora del Gijón Femenino, sostiene que “es un proyecto que esta ciudad necesita, básicamente porque en Gijón y en Asturias hay pocos campos que sean prioritarios para el fútbol femenino”. Una de las principales premisas del Ceares y el Gijón Femenino es impulsar la escuela de fútbol mixto. “Sin ese campo no va a ser posible”, lamenta Paula.

Baloncesto



Poyatos, a la izquierda, trata de coger un rebote. | H. Menorca

El pívot Poyatos, séptimo fichaje del Círculo

Gijón, D. BLANCO

El pívot Carlos Poyatos es el séptimo fichaje del Círculo Gijón. El jugador, que procede del Hestia Menorca de la LEB Plata, llega al equipo de Nacho Galán avalado por ser “uno de los jóvenes nacionales con más proyección del baloncesto”, confirma el técnico.

Con 24 años y 2,07 metros de estatura, destaca principalmente por su juego de pies en la pintura, lo cual le hace tener una buena capacidad para finalizar de cerca de la canasta. Se trata de un perfil un tanto similar al de Javi Menéndez, jugador que también continúa en la plantilla gijonesa.

Se trata del séptimo fichaje que llega esta campaña a la disciplina del Círculo Gijón, que aún sumará dos caras nuevas (un pívot y un alero) para afrontar su segundo proyecto en la tercera categoría del baloncesto español.

BALONCESTO

El Gijón Baloncesto pagó antes de ejecutar el aval

El entrenador Jenaro Díaz indicó en el reportaje publicado el pasado 22 de julio sobre la desaparición del Gijón Baloncesto que la plantilla de aquel año había cobrado gracias al aval. Sin embargo, la realidad fue que el pago de las cantidades pendientes las realizó el propio club a pocas horas para que se agotase el plazo para hacerlo y, tras comprobarlo, así lo reconoce el propio Jenaro Díaz, que lo quiere aclarar para “evitar cualquier clase de malentendidos”.

Béisbol

Asturias acoge las Series Nacionales sub-18

Gijón, J. J.

Los campos de béisbol de la Universidad Laboral y La Morgal acogen desde hoy una prueba de la Serie Nacional sub-18 con la participación de seis equipos: Astros de Valencia, Barcelona, Miralbuena Zaragoza, Os Tilos de La Coruña, San Inazio de Bilbao y Junior de Gijón. Los equipos han sido divididos en dos grupos de tres. En el A estarán Junior, Os Tilos y Miralbuena, y en el B Astros, Barcelona y San Inazio. La competición se desarrolla por el sistema de liga a una vuelta dentro de cada grupo.

Tenis

Echenique, con la selección infantil al Europeo por equipos

La entrenadora del Grupo dirige al equipo español, en el que figura la asturiana Eugenia Menéndez

Gijón, J. J.

María José Echenique, responsable de la sección de tenis del Grupo Covadonga, dirige de nuevo al equipo nacional infantil femenino que se encuentra disputando el Campeonato de Europa por equipos en la localidad búlgara de Pleven. Echenique ha convocado a la asturiana Eugenia Menéndez y a las catalanas Neus Torner y Alexia González. España tendrá como rivales a las selecciones de Bosnia Herzegovina, Bulgaria, Francia, Georgia, Hungría, Rumanía y Serbia. España fue bronce en la edición de 2017, plata en la del 2015 y ganadora en el 2009.



María José Echenique, a la derecha, con el equipo español. | RGCC